

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Standar Operasional Prosedur (SOP) Manajemen Logistik Persediaan Barang, dapat disimpulkan bahwa:

PT. Rahmad Bastiyan Mandiri merupakan salah satu perusahaan properti dan perdagangan umum yang menghasilkan Perumahan (*Residence*) dan Furniture. Manajemen logistik pada PT. Rahmad Bastiyan Mandiri, mempunyai peranan yang sangat penting, dimana manajemen logistik tersebut digunakan untuk penunjang pelaksanaan pada pekerjaan, jika manajemen logistik pada PT. Rahmad Bastiyan Mandiri tidak efektif maka proses kegiatan akan terhambat dan pekerjaan tidak dapat berjalan dengan lancar serta tidak terlaksana dengan baik. Dikarenakan terjadi permasalahan dalam proses kinerja perusahaan saat penghitungan barang yang digunakan untuk menghasilkan barang jadi (produk) serta pencatatan logistik yang tidak terstruktur dengan baik, akibatnya perusahaan mengalami penghambatan dalam proses distribusi barang.

Selama menjalankan proses magang berlangsung pada PT. Rahmad Bastiyan Mandiri, penulis menemukan beberapa kendala dalam proses persediaan barang, yaitu: Perencanaan yang tidak strategis, Manajemen gudang yang buruk, Menggunakan sistem yang manual, Komunikasi tidak efektif

Solusi terhadap kondisi manajemen logistik persediaan barang seperti terhambatnya proses kinerja perusahaan saat perhitungan barang yang digunakan untuk menghasilkan barang jadi (produk) serta pencatatan logistik yang tidak terstruktur dengan baik, maka dengan memanfaatkan teknologi informasi dapat mengontrol kinerja perusahaan dengan baik. Keuntungan yang didapatkan perusahaan dalam memanfaatkan teknologi informasi, yaitu, Mendapatkan informasi yang akurat mengenai nilai dan posisi sistem informasi persediaan barang, Keamanan persediaan akan lebih terjamin, Permintaan konsumen dapat dilayani dengan baik

5.2 Saran

Berdasarkan dari kesimpulan diatas mengenai Standar Operasional Prosedur (SOP) Manajemen Logistik Persediaan Barang, maka penulis dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Sebuah perusahaan harus memiliki manajemen logistik yang memadai guna kelancaran proses persediaan barang lebih terstruktur dengan baik dan tidak terjadinya hambatan dalam proses distribusi barang.
2. Upaya dalam peningkatan manajemen logistik, teknologi informasi menjadi peran penting untuk kemajuan perusahaan di era globalisasi. Adanya teknologi informasi yang bervariasi dapat mengontrol jalannya operasional perusahaan yang lebih efisien.
3. Dengan adanya teknologi yang telah penulis jelaskan, diharapkan perusahaan dapat meningkatkan proses kinerja dalam ketersediaan dan distribusi barang. Dalam hal ini perusahaan dapat mengelola ketersediaan barang sesuai dengan kebutuhan yang telah ditetapkan.

